

## Sambang dan Silaturahmi Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024 di Desa Bunter

Ciamis - [CIAMIS.KINERJA.CO.ID](https://CIAMIS.KINERJA.CO.ID)

Sep 15, 2024 - 11:19



Sambang dan Silaturahmi Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024 di Desa Bunter

\*CIAMIS\* – Menjelang Pilkada Serentak 2024, jajaran kepolisian Polres Ciamis terus menggiatkan program sambang dan silaturahmi dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Salah satu kegiatan tersebut dilaksanakan oleh \*Bripka Erik Fathullah, S.H.\*, Bhabinkamtibmas Desa Bunter,

pada hari Minggu (15/9/2024) di Desa Bunter, Kecamatan Sukadana.

Dalam sambang kali ini, Bripka Erik menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga, menekankan pentingnya menjaga situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024. Selain itu, ia juga mengajak masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berpotensi memecah persatuan, terutama di tengah masa pemilu yang seringkali rentan dengan berita bohong (hoaks).

\*“Kondusifitas wilayah menjadi tanggung jawab bersama. Kita harus menjaga kerukunan dan tidak mudah terpancing oleh isu-isu yang dapat merusak suasana damai, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024,”\* ujar Bripka Erik Fathullah saat berdialog dengan warga Desa Bunter.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan masyarakat tetap menjaga keamanan, ketertiban, dan kerukunan selama seluruh tahapan Pilkada berlangsung. Dengan adanya pendekatan yang dilakukan melalui sambang dan silaturahmi, masyarakat di Desa Bunter diharapkan lebih proaktif dalam mendukung terciptanya Pilkada yang damai dan aman.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terpantau aman dan kondusif. Warga yang hadir mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah mereka, merasa lebih tenang dengan adanya pengawasan dari pihak kepolisian.

Kapolres Ciamis, \*AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.\* , melalui Kapolsek Sukadana IPDA Dayat Hidayat menekankan pentingnya pelaksanaan cooling system jelang Pilkada Serentak 2024 sebagai bagian dari upaya menciptakan situasi yang aman dan damai. Dalam arahannya, juga mengimbau seluruh personel kepolisian, termasuk Bhabinkamtibmas, untuk secara rutin melaksanakan kegiatan sambang guna mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan rasa aman.

“Cooling system yang dilaksanakan di berbagai wilayah bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan. Kami berupaya agar Pilkada Serentak 2024 dapat berlangsung dengan tertib, aman, dan lancar, tanpa adanya gangguan Kamtibmas yang berarti,” ujar Kapolsek Sukadana.

Dengan berlanjutnya kegiatan sambang seperti ini, Polsek Sukadana Polres Ciamis berharap Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Ciamis khususnya Kecamatan Sukadana dapat berlangsung aman dan damai, dengan peran aktif dari seluruh elemen masyarakat.

Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar